

# 药品评价

YAOPIN PINGJIA

2022 年 5 月  
第 19 卷 第 9 期

DRUG EVALUATION

May, 2022 Volume 19, Number 9

## 基于药物利用分析药品集中带量采购政策对我院心血管系统用药的影响

超高效液相色谱 - 三重四级杆质谱法检测  
乌鸡白凤丸中鹿角胶特征肽及牛皮源成分

网络药理学结合分子对接技术探索灭幽汤治疗  
幽门螺杆菌相关性胃炎的作用机制

ISSN 1672-2809



江西省药品监督管理局 主管  
江西省药学会 主办

2004 年创刊 半月刊  
2022 年第 19 卷第 9 期  
2022 年 5 月 8 日出版

主 管	江西省药品监督管理局
主 办	江西省药学会
主 编	周国平 赵志刚
副 主 编	郝希春
社 长	邓 维
编辑出版	江西省药品评价杂志社有限责任公司
地 址	江西省南昌市北京东路1566号
电 话	(0791)86279953 (0791)88158637
网 址	www.yppjzk.com
电子邮箱	yppj2020@163.com
印 刷	南昌三联印务有限公司
发行范围	公开发行
国内发行	中国邮政集团公司江西省报刊发行局
国内邮发代号	44-53
国外发行	中国国际图书贸易集团有限公司
国外邮发代号	SM 1852
国际标准连续出版物号	ISSN 1672-2809
国内统一连续出版物号	CN 36-1259/R
国内定价	全年360.00元 每期15.00元

## 药事管理

- 基于药物利用分析药品集中带量采购政策对我院心血管系统用药的影响 ..... 魏安华, 陈顺达, 李娟, 等 513

## 药物研究

- 药用辅料级枸橼酸三乙酯工艺研究 ..... 赵明, 王雪志, 缪志毅 517  
柏子养心片中非法着色剂 808 猩红的测定 ..... 彭玲娜, 赵勇, 孙辉, 等 521  
超高效液相色谱 - 三重四级杆质谱法检测乌鸡白凤丸中鹿角胶特征肽及牛皮源成分 ..... 黄飞燕, 李晓君, 张国昌, 等 524  
龙胆泻肝丸中木通的鉴别研究 ..... 周云峰, 谢婷, 邓杰华, 等 529  
超高效液相色谱 - 串联质谱法测定乌骨鸡中 23 种磺胺类药物残留 ..... 谢慧英, 李娟, 于晖, 等 533  
市售白矾的质量情况抽检分析与评价 ..... 廖树伟, 施宝顺, 熊勇 538

## 药物与临床

- 热敏灸联合关节腔注射醋酸曲安奈德对膝关节滑膜炎患者炎性因子水平及康复的影响 ..... 黄国民, 沈洋, 周星辰, 等 541  
齐拉西酮序贯治疗精神分裂症急性期 30 例临床疗效及安全性分析 ..... 程晓燕 544  
中药熏洗结合舒筋活血合剂治疗膝骨关节炎 40 例 ..... 蒋舒芳, 万桃红, 黎雯 548  
临床药师运用 4R 危机管理方法干预医保药品目录限定支付情况的应用研究 ..... 童雪燕, 陈钢, 张传林, 等 551  
阿立哌唑、氨磺必利与奥氮平对精神分裂症患者阴性症状及糖脂代谢的影响 ..... 易堃, 伍届锋 554  
不同剂量多巴胺降低急诊经皮冠状动脉介入术患者心肌再灌注损伤的效果比较 ..... 万玲, 罗萍, 黄晓飞, 等 557  
温针灸联合补中益气汤加减治疗脾胃虚寒型胃痛 45 例疗效及对中医证候的影响 ..... 高攀, 胡鸿达 561  
盐酸青藤碱定点介入配合康复治疗粘连性膝关节强直的临床观察 ..... 侯新聚, 马红梅, 欧阳国保 564

## 综述

- 网络药理学结合分子对接技术探索灭幽汤治疗幽门螺杆菌相关性胃炎的作用机制 ..... 凡丞, 杨金兰, 王升 568  
关于药品 GMP 符合性检查实施的综述 ..... 温雯, 朱晓东, 熊磊, 等 574

## Contents in Brief

### Responsible Institution

Jiangxi Drug Administration

### Sponsor

Jiangxi Pharmaceutical Association

### Editor-in-Chief

ZHOU Guoping ZHAO Zhigang

### Executive President

DENG Wei

### Editing & Publishing

Jiangxi Drug Evaluation Press Co. Ltd.

### General Distributor

Domestic: Jiangxi Post Bureau

(Code No. 44-53)

Overseas: China International Book

Trading Corporation

Code No. SM 1852

CSSN    ISSN 1672-2809  
          CN 36-1259/R

### Pharmaceutical Administration

Analysis of the Influence of Drug Centralized Procurement Program on the Utilization of Cardiovascular Drugs in a Tertiary Hospital ..... WEI Anhua, CHEN Shunda, LI Juan, et al. 513

### Drug Research

- Study on Technology of High Purity Pharmaceutical Excipient Triethyl Citrate ..... ZHAO Ming, WANG Xuezhi, MIAO Zhiyi 517  
Detection of Illegally Added 808 Scarlet in Baizi Yangxin Tablets ..... PENG Lingna, ZHAO Yong, SUN Hui, et al. 521  
UPLC-QQQ/MS Analysis of Characteristic Peptide of Deer-horn Glue and Cowhide Source in Wuji Baifeng Pills ..... HUANG Feiyan, LI Xiaojun, ZHANG Guochang, et al. 524  
Identification of Mutong in Longdan Xiegan Pills ..... ZHOU Yunfeng, XIE Ting, DENG Jiehua, et al. 529  
Determination of 23 Sulfonamides Residues in Black-bone Silky Fowl by Ultra Performance Liquid Chromatography Tandem Mass Spectrometry ..... XIE Huiying, LI Juan, YU Hui, et al. 533  
Sampling Analysis and Evaluation of the Quality of Commercial Alum ..... LIAO Shuwei, SHI Baoshun, XIONG Yong 538

### Drugs and Clinic

- Effects of Heat-sensitive Moxibustion Combined with Intra-articular Injection of Triamcinolone Acetonide Acetate on Inflammatory Factor Levels and Rehabilitation in Patients with Knee Synovitis ..... HUANG Guomin, SHEN Yang, ZHOU Xingchen, et al. 541  
Clinical Efficacy and Safety Analysis of Ziprasidone in Patients with Acute Phase of Schizophrenia ..... CHENG Xiaoyan 544  
Clinical Study of Traditional Chinese Medicine Fumigation and Washing Combined with Shujin Huoxue Mixture in the Treatment of Knee Osteoarthritis ..... JIANG Shufang, WAN Taozhong, LI Wen 548  
Clinical Pharmacists Applied 4R Crisis Management Method to Intervene in the Restricted Payment of Medical Insurance Drug List ..... TONG Xueyan, CHEN Ling, ZHANG Chuanlin, et al. 551  
Effects of Aripiprazole, Amisulpride and Olanzapine on Negative Symptoms and Glucose and Lipid Metabolism in Patients with Schizophrenia ..... YI Kun, WU Qufeng 554  
Application Value of Different Doses of Dopamine in Reducing Myocardial Reperfusion Injury and Reperfusion Arrhythmia in Patients with Acute Inferior Myocardial Infarction Undergoing Emergency PCI ..... WAN Ling, LUO Ping, HUANG Xiaofei, et al. 557  
Effect of Warming Acupuncture Combined with Buzhong Yiqi Decoction on 45 Cases of Stomach Pain of Spleen Stomach Deficiency Cold Type and Its Influence on TCM Syndromes ..... GAO Pan, HU Hongda 561  
Clinical Observation of Sinomenine Hydrochloride Fixed-point Intervention Combined with Rehabilitation in the Treatment of Adhesive Ankylosis of Knee Joint ..... HOU Xinju, MA Hongmei, OUYANG Guobao 564

### Review

- Network Pharmacology Combined with Molecular Docking Technology to Explore the Mechanism of Mieyou Decoction in the Treatment of Helicobacter Pylori-related Gastritis ..... FAN Cheng, YANG Jinlan, WANG Sheng 568  
Review on the Implementation of GMP Compliance Inspection ..... WEN Wen, ZHU Xiaodong, XIONG Lei, et al. 574